



El número total de afiliados se sitúa en 16.426.756

## La afiliación media a la Seguridad Social aumenta en 32.890 personas en julio

- Este crecimiento del 0,20%, el quinto consecutivo en lo que va de año, multiplica por seis el registrado en el mismo mes de 2012
- El Régimen de Autónomos, con 4.369 nuevos afiliados, alcanza los 3.046.644 ocupados
- Burgos: "Se asienta la tendencia de una moderada pero constante mejora de la tasa interanual de ocupación"

2 agosto 2013.- La Seguridad Social incorporó en julio 32.890 personas, un 0,20% más en relación al mes pasado. Tras este incremento, el quinto consecutivo en lo que va de año, el número total de afiliados medios se sitúa en 16.426.756. Este crecimiento mensual multiplica por seis el registrado en julio de 2012 (ese año la afiliación creció, en términos mensuales, en 4.896).

En el caso de los trabajadores autónomos, los datos también arrojan un cambio de comportamiento respecto al 2012. El colectivo ganó 4.359 afiliados medios, mientras que en el mismo mes del año anterior la variación mensual había sido de signo negativo (-3.965).

Para el secretario de Estado de la Seguridad Social "esta foto es una muestra de la pujanza de los servicios durante este mes y del fin de otras actividades asociadas al curso escolar. Al margen de este comportamiento, vinculado a razones puramente de calendario, julio asienta la tendencia observada desde hace algunos meses de una moderada pero constante mejora del comportamiento de la ocupación. No en vano, se registra la mejor tasa interanual de afiliación en diez meses, algo que estamos convencidos seguirá progresando en los próximos meses"

### SECTORES

La afiliación al Régimen General avanzó, respecto a junio, en 26.795 personas, hasta alcanzar 13.310.852 afiliados medios. En particular, los incrementos más significativos se registraron en los sectores de Hostelería, 4,11% (42.607);





Actividades Sanitarias y Servicios Sociales, 3,11% (39.637); Comercio, Reparación de Vehículos de Motor y Motocicletas, 0,60% (12.593) y Actividades Administrativas y Servicios Auxiliares, 1,61% (34.061).

En sentido contrario, destaca el descenso habitual en Educación, -11,57% (-79.163), asociado al fin del curso escolar. El 30% está asociado a actividades educativas que normalmente se extingue en verano, como las clases de apoyo y los cursillos de socorrismo o informática.

El **Régimen de Autónomos**, que alcanza los 3.046.644 afiliados medios, incorporó en el último mes 4.369 personas, incrementándose por quinto mes consecutivo (0.14%).

Por su parte, en el **Régimen del Mar** la ocupación aumentó en 1.576 personas (2,49%), hasta los 64.994 afiliados medios.

## VARIACIÓN ANUAL

En términos interanuales, la **afiliación en el total del Sistema** refleja un descenso de 605.983 trabajadores (-3,56%) respecto al mismo periodo del año anterior, que como se ha citado anteriormente es el mejor registro desde agosto de 2012.

En el **Régimen Especial de Trabajadores Autónomos** la tasa de variación interanual frenó su descenso hasta el -0,59%, lo que se tradujo en 18.198 ocupados menos. El **Mar** aumentó un 0,31% (201 personas) y, por último, la tasa de variación anual en el **Carbón** creció un 1,58% (66 personas).

Por género, el número de afiliados aumentó entre los hombres, hasta sumar **8.876.146**; y disminuyó entre las mujeres, que totalizan **7.550.610**.

En cuanto a la afiliación de trabajadores extranjeros, el pasado mes se registraron 1.632.903 ocupados medios, de los que 1.403.226 pertenecen al Régimen General; 224.541 al Régimen de Autónomos; 4.823 al Mar y 312 al Carbón.

